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平成２５年度第１回福島町総合計画審議会結果報告 

 

開会 １８：００ 

 

◆議案第１号 会長の選出及び副会長の任命について 

 

会 長 小笠原 幸 助 

副会長 平 沼 竜 平 

 

◆議案第２号 各部会の部会長及び副部会長並びに所属委員の指名について 

 

総務部会 

部会長 木 村 末 正 

副部会長 村 山 和 治 

委 員 平 沼 竜 平 

委 員 塚 本 謙 也 

委 員 住 吉 数 雄 

委 員 花 田   忍 

委 員 鶴 間 弘 幸 

委 員 佐々木 祥 代 

経済部会 

部会長 中 塚 徹 朗 

副部会長 阿 部 國 雄 

委 員 小笠原 幸 助 

委 員 佐 藤 貴 之 

委 員 笈 川 和 明 

委 員 立 崎 佳代子 

委 員 山 名   連 

委 員 土 屋 稔 代 

 

◆議案第３号 福島町まちづくり推進会議委員の推薦について 

 

推薦委員 阿 部 國 雄 

推薦委員 木 村 末 正 

推薦委員 中 塚 徹 朗 

推薦委員 平 沼 竜 平 



２ 

 

◆議案第４号 第４次福島町総合計画後期実施計画に係る 

平成２４年度事業実績について 

 

  【質疑等なし】 

 

◆議案第５号 第５次福島町総合計画の策定について 

 

  【アンケート内容に関する質疑あり】 

○○委員  町民向けアンケートの問４で「２．どちらともいえない」と回答

した人も、どちらともいえない理由を確認するため、問４－２を回

答するようにしてはどうか？ 

事務局   ４－２も設問の言い回しを整理したうえで、組み入れたい。 

 

○○委員  中高生向けアンケート問３の「２．町内の別の場所に移りたい」

と回答した理由は確認しないのか？ 

事務局   子どもに対する設問であり、不便な場所から便利のいいところに

移りたいという意思が確認できる。 

 

○○委員  対象者は無作為抽出とのことであるが、片寄ることは無いか？ 

事務局   世帯主を対象とすると対象者が片寄ることもあるが、２０歳以上

全体を対象としているので片寄ることは無いと考えている。 

 

○○委員  同一世帯に２人以上届くこともあるのか？ 

事務局   無作為抽出なのでそういったケースも考えられる。 

 

○○委員  年代的に多い年齢はどうなっているか？ 

事務局   ６０歳以降が多くなっている。 

○○委員  これから活躍する若い人の意見が多い方が良いと思う。 

 

○○委員  全体を通して水産業や観光に関する内容はあるが、林業(山)に関

する内容が無いと感じる。「農林業＝山」とイメージする人はそう

いないと感じるのだが？ 

事務局   農業・林業に従事している方がそれぞれ少ないこともあり、アン

ケートを集計した際に極端に低い数字が表れる懸念もあるため農

林業としていることをご理解いただきたい。 



３ 

 

○○委員  建設業も入っていないが？ 

事務局   問２の「31.商業の振興」の表現を変えて加えるか、別立てで「建

設業の振興」を加えるかで調整したい。 

 

○○委員  問７の「３．養殖や……」とは、コンブを指しているのか？ 

事務局   コンブに限らずイメージを膨らませて考えていただくよう限定し

ていないが、つくり育てる漁業ということで考えていただきたい。 

 

◆その他 

 

事務局   移動町長室の席でも、アンケート結果の説明を含めて、今後の計

画策定にあたっては審議会のほか町内会に入って説明する機会を

設けていくこととしている。 

 

閉会 １９：００ 


